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Mitteilung an die Bezirksvertretung Bielefeld Mitte zur Sitzung am 01.09.2022 

Anfrage der CDU Fraktion vom 16.08.2022 Drucksachen Nr. 4505/2020-2025 

Sachstand Taubenpopulation in der Innenstadt 

 

Zu den gestellten Fragen teilt das Amt für Verkehr folgendes mit:  

 

Hat sich die Population der Tauben zum Vorjahr verändert? 

Nach Auskunft des Tiertschutzvereins Bielefeld ist die Population der Tauben nicht angewachsen. Es 

konnte beobachtet werden, dass durch die Futtergaben am Niederwall eine Verlagerung und 

Konzentration zum Niederwall eintrat und es erscheint möglich, die Tauben langfristig an einen 

geeigneten Standort ( Taubenhaus ) zu konditionieren. 

 

Wie ist der Sachstand zum angedachten zweiten Taubenhaus in der Innenstadt? 

Nachdem erste Überlegungen, ein Taubenhaus auf der Mittelinsel des Niederwall in Höhe der 

Körnerstraße nicht weiterverfolgt wurden, da man die Oberfläche für weitere Planungen freihalten 

möchte, wurde eine Lösung innerhalb eines Parkhauses auf der Südseite angestrebt und in Skizzenform 

aufbereitet. Anfragen beim Eigentümer führten jedoch zu eindeutigen Ablehnungen, ein Taubenhaus 

im Gebäude zu integrieren.  

Die amtsinternen Überlegungen wurden eng mit dem Tierschutzverein besprochen und kommuniziert. 

 

Welche Pläne gibt es, das Taubenproblem ad hoc in den Griff zu bekommen? 

Es kann derzeit keine greifbare Lösung aufgezeigt werden. In Abstimmung mit Herrn Beigeordneten 

Adamski soll innerhalb des Dezernates 3 die Aufgabenstellung gezielt bearbeitet werden. 

 


